
山西小学校 学校運営協議会議事録 

第３回 令和５年１２月１８日（月）  

 

出席者：校長、教頭、蓮實、大島、井上、柴田、三宅、小宮、國分、小林 

欠席者：宮戸、山下 

 

１ 開会の挨拶 

（１）会長あいさつ※欠席 

  

（２）学校長あいさつ 

 

２ 議事 

（１）令和５年度学校運営協議会２学期の活動報告と今後について 

 ①見守り部会 

 ・11月からアクティブクラブの「子ども安全日」の見守りは第 1火曜日に行うようにした。 

  ※1年生の下校見守りを強化するため 

  

 ②学習支援部会 

◆教員のニーズを調査して必要な学習支援者を紹介した。 

◆キャリア教育「お店の仕事」の講師がなかなか見つからなかった。平日店を空けるのは厳しい。 

   →学校運営協議会員の人脈を頼ったらどうか。 

◆延期した１年生「昔遊び」は３学期に実施する。 

◆教育支援者の人材発掘について検討した。 

  →町内各校コーディネーターの共同本部ができて人材を共有できないだろうか。 

  →学習指導者だけでなく、校外学習の付き添い等なら保護者にも呼びかけられるのではないか。 

  →学校 HPで募集してはどうだろうか。  

  →学校のニーズに合わせて募集する方が望ましいのではないか。 

  →地元の若手（卒業生）の職業人を紹介してもよい。 

◆朝ごはんキャンペーンの今後の継続については未定。 

  

 ③環境美化部会 

◆現在、中庭の手入れは現在行っていない。 

◆PTAサポーターズ委員会の「卒業式の花の準備」のお手伝いができるかもしれない。 

◆学校のニーズに対応していきたい。 

◆イベント化して取り組むことも考えられる。 

 

 ④放課後子ども教室 

◆スタッフの担当や配置を決めて実施して安全に実施できるように改善を図った。 

◆雨天時の多目的室で活動した。 



◆子ども同士のトラブルへの対応については今後も丁寧に対応していきたい。 

◆登録者が増えている。分散して実施することも検討している。 

 

 ⑤PTA活動 

◆「SOS スタンプラリー」を実施した。 

◆「なぞときイベント」を実施する予定。 

◆旗振りの当番の負担軽減のために見守り部会で調整した。保護者から感謝された。 

◆保護者の旗振りや登校班については、状況を見守りながら今後も継続していく。 

 

（２）令和５年度予算執行状況について 

◆各項目とも順調に執行できている。 

 

（３）３学期の行事や学習活動について 

◆卒業式・入学式の来賓について 

  ・会場キャパシティの都合で以前のようにたくさんの方を招くことは難しい。 

  ・地域の来賓者について検討した。 

  ・案内については１月中に発送する予定 

  

 ◆つなげ！コミュニティ感謝会について 

  ・コロナ禍以前に行われていた「地域の人に感謝をする会」を復活させた。 

  ・１月１７日に実施予定。 

  ・児童会を中心に準備を進めている。 

  ・次年度以降は学校運営協議会員の参加については検討する。 

  

 ◆登校班・旗振り当番について 

  ・他校で登校班の在り方の見直しが進められている。 

  ・山西小でも同様の課題「保護者の負担」「個人情報の管理」といった課題はある。 

  ・山西小でも見直しの声も出ている。 

  ・「地域で子どもを育てる」ことの在り方を考えていく必要がある。  

 

 ◆次回の学校運営協議会 

  ・第４回 令和６年２月２８日 

 


